

令和2年1月31日

保護者様

群馬県立尾瀬高等学校
校長 清水 堂

新型コロナウイルス感染症について

皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より学校における教育にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症に関しては、国が今月28日に「指定感染症」に指定し、また国連が30日に緊急事態宣言を発表したところです。

つきましては、保護者の皆様・生徒におかれましては、不要不急の外出や人混みを避け、予防に努めていただきたいと思います。

なお、関連のホームページを記載しましたので、参考にしてください。また、生徒が万一感染した場合は、出席停止扱いになります。くれぐれも健康管理のほどよろしくお願い申し上げます。

◎関連ホームページ

新型コロナウイルスに関連した感染症対策に関する対応について
(内閣官房ホームページ)

https://www.cas.go.jp/jp/influenza/novel_coronavirus.html

新型コロナウイルスに関する Q&A [令和2年1月27日時点版]
(厚生労働省ホームページ)

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html